

GIM ACTUALITÉS

GIM.SWISS

GIM
Groupement suisse
de l'Industrie
des Machines

Novembre-Décembre 2025



Top News

Le GIM et FocusMEM s'allient pour le soutien à la formation professionnelle.

Retour sur le Salon des Métiers et de la Formation Lausanne 2025

Forum Defence Industria 2025

Le forum sur la défense du 28 novembre 2025 à Martigny, coorganisé par **le GIM, le GRPM et la Chambre valaisanne de commerce**, a réuni plus de 150 entreprises et les principaux acteurs suisses du secteur. Les interventions institutionnelles et les échanges entre entreprises ont mis en avant les opportunités industrielles et le rôle croissant de l'industrie romande dans les technologies de défense. L'événement a été soutenu par Nammo Defense Systems Inc. et Constellium.

[Retrouvez les images de l'événement ici](#)

[Voir la présentation de l'événement](#)

01/02



Forum Defence Industria 2025
Martigny

Le GIM et FocusMEM Romandie s'associent pour renforcer la formation des métiers de l'industrie Tech en Suisse romande !

Grâce à ce partenariat, les trois piliers de la formation professionnelle – écoles professionnelles, centres de cours interentreprises et entreprises formatrices – seront connectés de manière plus cohérente et percutante.

Première étape concrète : l'organisation d'une journée au centre de formation du GIM dédiée à la réforme des métiers. Cet événement a réuni l'ensemble des acteurs romands des cours interentreprises, afin de créer une dynamique collaborative par métier et de renforcer les synergies au service de la formation.

Un grand merci à FocusMEM pour leur engagement en faveur de la formation des jeunes, et à tous les acteurs de la formation professionnelle qui œuvrent chaque jour pour l'avenir de nos métiers.



Journée de travail FocusMEM au centre de formation du GIM le 05.11.25

Salon des Métiers et de la Formation Lausanne 2025

Fascination Technique y a captivé le public !

Le Salon des Métiers et de la Formation Lausanne 2025 a mis en lumière « Fascination Technique », un nouveau concept immersif présenté par le GIM et né de la collaboration entre Swissmechanic et Swissmem. Cette alliance vise à moderniser et renforcer la formation technique, avec plusieurs réformes déjà en cours. Dans le canton de Vaud, l'attractivité des métiers techniques progresse, comme le montre la hausse de 13 % des nouveaux apprentis. Le secteur rappelle enfin que la formation doit rester une priorité stratégique et salue la mobilisation collective qui a fait de cette initiative un succès.

Communiqué complet : [ICI](#)

Salon des Métiers et de la Formation Lausanne 2025

